

Pause Carême 2021 – Lundi 22 février

Aujourd'hui, le groupe caté de la Paroisse St Jacques en Pays de Romans (Anaé, Chloé, Lisa, Lysia, Alexia et Gilles) nous accompagne.

Le Carême, vient de Car, quarante jours avant la grande fête de Pâques

Évangile selon saint Matthieu,

Jésus demande pour vous, qui suis-je ?

Pour Alexia, pour moi Jésus est le fils de Dieu, il est ressuscité, il avait des amis.

Pour Lycia, il est mort sur la croix.

Pour Chloé, c'est le maître des chrétiens et nous sommes ses élèves, il nous apprend des choses et nous guide vers l'endroit où nous devrions aller.

Pour Anaé, nous sommes ses disciples.

Pour Lisa, c'est comme un médecin, c'est quelqu'un qui guérit.

Pour Gilles, c'est quelqu'un qui protège et qui aide.

Entre chaque intervention, nous chantons tous ensemble.